



Stadthalle Bruck an der Leitha

© Walter Kolm

Neue Modelbahnmesse in Bruck an der Leitha

Freitag 13. bis Sonntag 15. November 2020

Es muss nicht immer Wien sein. Nach diesem Motto initiiert die IGSW eine neue Messe für Freunde der Modellbahn. Vereine, Hersteller und Händler präsentieren ihre Errungenschaften.

Update 13.10.2020

Die Messe wurde abgesagt (siehe hier).

Kleine Messen haben es in Zeiten von Corona wohl leichter, Schutzmaßnahmen einzuhalten oder flexibler auf die jeweils aktuellen Gegebenheiten zu reagieren. So ist das Organisationsteam rund um Karl Sauer und Walter Kolm zuversichtlich, dass die Messe im November stattfinden wird können.

In erster Linie wollte die Interessensgemeinschaft Straßenbahn Wien - IGSW den Ausfall der Frühjahrsmesse in Liesing kompensieren. Mit rund 20 Ausstellern ist die Messe bereits so gut wie ausgebucht. Unter ihnen befinden sich Vereine und Hersteller ebenso wie Händler. Auch Freunde des Maßstabes 1:1 kommen auf ihre Rechnung: Zu den Highlights zählt auch ei-

ne Rundfahrt mit einem Steyrer SL12 H210 Baujahr 1972.

Die Modellbahnmesse findet von Freitag 13. bis Sonntag 15. November 2020 in der Stadthalle Bruck an der Leitha statt. Der Eintritt ist eine freiwillige Spende.

Aufgrund des großen Echos sind auch weitere Messetermine geplant, sie müssen auch nicht immer in Bruck an der Leitha sein.